

〈学校教育目標〉

美しい心もち

よく考え

進んで実行する

元気な子ども

松風

学校だより 第3号



花巻市立矢沢小学校

令和7年7月8日

図書ボランティアさんによる読み聞かせが始まりました

今年も、図書ボランティアさんによる朝学習時間の読み聞かせが始まりました。子どもたちはとても静かに、ボランティアさんのお話を聞いています。ボランティアさんからも、「とても集中して聞いてくれて嬉しい。またお話するのが楽しみです。」とおっしゃっていました。これからもそれぞれの学年に合わせて、そして子どもたちの様子に合わせて、どんな本を読んでもくれるのか、楽しみです。



6/18(水) 19(木) 6年修学旅行

6年生が平泉・松島・仙台方面に、1泊2日の修学旅行に行ってきました。18日(水)は8時にバスで学校を出発し、平泉へ向かいました。世界遺産平泉の校正資産の一つ、中尊寺を見学しました。6年生は事前に中尊寺についても勉強しており、その事物について実際に目にして感動していました。

次に向かったのは松島。昼食では牛タンカレーを食べ、瑞巖寺の見学をしました。ここではコース別研修も行いました。その後、仙台うみの杜水族館に行き、たくさんの生き物を見てきました。どの見学場所でも、他の修学旅行生もたくさんいて混雑していましたが、とても立派な態度で行動していました。

その後ホテルに向かいました。ホテルでは、食事をたくさんいただき、しっかり休むことができました。次の日の朝食会場では、ホテルのスタッフの方々から素敵なメッセージをいただきました。ホテルを出て、震災遺構中浜小学校に向かいました。未だに震災当時の様子を残しており、ガイドさんからたくさんお話を聞いて、子どもたちは「生きる」ことについて、考えるきっかけをもらいました。その後お弁当を食べてベニーランドでたくさん遊び、思い出をつくることができました。そしてみんな元気に学校に戻ることができました。この2日間で、学校ではできないこと、学べないことをたくさん経験することができました。6年生の保護者の皆様には、旅行代金をはじめ、子どもたちの健康面など、たくさん支えていただき、ありがとうございました。



6/27(金) 4年 ゴミに関する出前授業

4年生が社会科見学に出かける前に、事前授業として、ゴミに関する出前授業を行いました。講師として、花巻市生活環境下の方2名にお越しいただき、花巻市のゴミの状況や分別、3Rについて学習することができました。7月4日(金)に社会科見学に出かけ、浄水場やクリーンセンター等に行き、「健康なくらしとまちづくり」について、考える材料にしてきます。



1年6年 ランチルーム会食

6月26日(木)1-1と6-1、6月27日(金)1-2と6-2が、ランチルーム会食を行いました。6年生のお兄さんお姉さんが1年生のみんなと一緒に準備から片付けまで行いました。6年生は丁寧にやさしく教え、1年生はそのことをしっかりと聞いて、みんなでおいしく食べました。とても楽しい会食になりました。



保護者の皆様へ

学校で撮影した写真データにつきまして、職員間で以下のように確認しましたのでお伝えします。

- ・学校での写真撮影は、学校デジカメ・教師用タブレットのみの撮影とする。
- ・学校デジカメ・教師用タブレットは、学校、そして学習活動場所(校外活動も含む)のみでの使用とし、それ以外の場所には絶対に持ち出さない。
- ・撮影した写真等のデータは、外部に持ち出さない。
- ・撮影した写真データについては、通信やPTA広報、教育関係情報のみに使用する。

以上となります。保護者の皆様におかれましても、ご家族が撮影した写真や動画等、ご家庭で楽しんでいただき、ネット上で他人の目に触れないよう、ご注意ください。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。ご質問等ございましたら、学校までご連絡をお願いします。